
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

DELCI6 11 / 2023 22/02/2023

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

BARBIERI Onofrio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BERAUDO Andrea CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BRAIATO Daniela MARINO Verangela SPERANZA Luciano

BREGA Monica MARTELLI Isabella ZACCARO Giulia

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica ZITO Rocco

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARAGNO Marco - LAMBERTI Deborah

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

SEDUTA PUBBLICA 

OGGETTO: C.  6  -  ISTITUZIONE  TAVOLO  SCUOLE  CIRCOSCRIZIONE  6.
APPROVAZIONE.

Il Presidente Valerio Lomanto, di concerto con la Giunta circoscrizionale, riferisce:
La Circoscrizione 6,  coerentemente con il  principio  costituzionale  della  sussidiarietà,  riconosce
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nelle Scuole, di ogni ordine e grado, delle risorse insostituibili, degli interlocutori privilegiati capaci
di  interpretare  i  bisogni  delle/i  cittadine/i,  in  particolare  giovani  e  famiglie,  ed  efficacemente
interagire  con  l’Amministrazione  nella  definizione  e  realizzazione  delle  politiche  educative  e
formative del territorio.
Proprio in questa ottica la Circoscrizione ha condiviso e pienamente appoggiato la richiesta, 
proveniente dalle Scuole primarie del territorio, di costituire un Tavolo di confronto e progettazione,
rivolto alle Scuole di ogni ordine e grado della Circoscrizione, iniziando con il dar vita a una serie 
di incontri preliminari per la costruzione dello stesso in modo partecipato; incontri che, fin da 
subito, hanno permesso di individuare, affrontare e proporre delle soluzioni condivise a questioni 
importanti, quali, ad esempio, le iscrizioni tardive. Ancor prima della sua istituzione formale il 
Tavolo Scuole ha, quindi, mostrato la sua vocazione di strumento operativo, con la Circoscrizione 
che facilita, armonizza e media con gli attori del territorio. 
Il lavoro del Tavolo Scuole deve essere strettamente collegato a quello degli Amministratori politici,
che possono utilizzarlo al meglio per amministrare in modo più sistematico e proficuo il territorio, 
promuovendo e incentivando politiche di sviluppo del territorio fondate sull’educazione e la 
formazione e promuovendo la partecipazione. 
La Quinta Commissione si è caratterizzata, fin dall’inizio del mandato, per una scelta metodologica 
volta allo sviluppo del lavoro di rete e alla condivisione delle progettazioni messe in atto, creando 
degli strumenti, o meglio dei contesti, che favoriscano lo scambio ed il confronto tra le realtà che 
operano sul territorio, sia a livello istituzionale che a livello di cooperazione sociale, certa del fatto 
che sia compito dell’Ente Territoriale creare queste occasioni di incontro e curarle, far nascere 
buone pratiche e percorsi comuni, che diventino patrimonio di questo territorio. Un esempio di 
quanto sopra è rappresentato dalla creazione degli Stati Generali della Cultura, strumento/contesto 
che, in breve tempo, è riuscito a mettere in rete molte delle numerose Associazioni culturali che 
operano su questo territorio. 
Fin da subito, è iniziata una collaborazione stretta e strategica tra la Quarta e la Quinta 
Commissione della Circoscrizione 6. La Quarta Commissione ha, infatti, fra l'altro, posto 
particolare attenzione a valorizzare e diffondere progetti rivolti ad alunne e alunni con difficoltà, 
quali, ad esempio, quelli relativi all'aiuto nello svolgimento dei compiti. ma anche a proporre 
percorsi volti al miglioramento del benessere psicofisico; con la convinzione che, come fatto notare 
anche dalle stesse Dirigenti scolastiche, maggiore è la dimensione di fragilità e più è necessario 
lavorare insieme. 
Il Tavolo Scuole, parimenti, intende costruire una rete fra le stesse che, a partire dall’informazione 
reciproca e dalla conoscenza, possa monitorare i bisogni e le esigenze del territorio, condividere 
analisi, riflessioni, progettualità, proposte operative e costruttive, metodologie, monitorarne 
l’evoluzione, dare una rappresentazione complessiva della realtà e incentivare, attraverso l’aiuto 
della Circoscrizione, la collaborazione con le istituzioni, i servizi, le associazioni e con tutti quegli 
attori del territorio, istituzionali e non, che operano o sono portatori di informazioni/interessi 
nell’ambito di riferimento. 
Il Tavolo Scuole sottolinea l’importanza di essere vicini alle ragazze e ai ragazzi, di tessere un 
rapporto con le famiglie e le Associazioni che le rappresentano, di far sì che le Dirigenti e il corpo 
docente non si sentano soli e anche di accompagnare le allieve e gli allievi nelle attività 
extrascolastiche, utilizzando, eventualmente, gli spazi scolastici per realizzare le stesse..
Le progettualità scaturite e promosse dal Tavolo, dopo la condivisione con i Decisori Politici, 
potranno essere sostenute dalla Circoscrizione attraverso la concessione di contributi o altri benefici
economici. La Circoscrizione potrà, inoltre, risultare un punto di riferimento nell’individuazione di 
bandi e concorsi esterni.
Il Tavolo si riunirà con cadenza mensile, che potrà essere incrementata in occasione di esigenze 
particolari. La convocazione avverrà attraverso l’invio di una e-mail. La partecipazione al Tavolo 
non prevede la corresponsione di gettoni di presenza per la Coordinatrice IV Commissione e per il 
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Coordinatore V Commissione.
Verrà presentato, con cadenza semestrale, incrementabile a seconda delle esigenze, all'interno dei
lavori ordinari della Giunta e della Quarta e Quinta Commissione congiunta, il report dei lavori del
Tavolo. 
Il Tavolo sarà presieduto dalla Coordinatrice della Quarta Commissione e dal Coordinatore della 
Quinta Commissione.
I componenti permanenti del Tavolo sono:
- Presidente della Circoscrizione
- Coordinatore della Quinta Commissione
- Coordinatrice della Quarta Commissione
- Dirigenti Scolastici delle Scuole di ogni ordine e grado o loro delegate/i
- Funzionaria e/o PO dell’Ufficio Istruzione della Circoscrizione
a seconda degli argomenti e delle esigenze la partecipazione al Tavolo verrà estesa ad altri attori, 
istituzionali e non, a rappresentanti delle Associazioni e, comunque, a tutte quelle realtà che 
possano risultare una risorsa utile per affrontare le diverse questioni aperte. 
Le riunioni si svolgeranno ordinariamente presso la Circoscrizione 6, via San Benigno, 22, salvo 
diverse opzioni stabilite all’interno del Tavolo.
Il presente provvedimento è stato presentato e discusso nella V Commissione del 16 gennaio 2023.

Tutto ciò premesso,

LA GIUNTA CIRCOSCRIZIONALE

Visto il Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali approvato con D.Lgs.18/08/2000
n.267 e s.m.i.

Visto  lo  Statuto  della  Città  approvato  con  Deliberazione  del  Consiglio  Comunale
n.mecc.2010/08431/0002 del 07/02/2011 e s.m.i.

Visto  il  Regolamento  del  Decentramento  n.  374,  approvato  con  deliberazione  del  Consiglio
Comunale in data 17 dicembre 2015 (mecc. 2015 02280/094), esecutiva dal 1 gennaio 2016, il
quale, fra l'altro, all'art. 42 commi 1 e 2, dispone in merito alle "competenze proprie" attribuite ai
Consigli Circoscrizionali, cui appartiene l'attività in oggetto e s.m.i.;

Valutato che, in considerazione del contenuto dell'atto, assimilabile a mero atto di indirizzo, non si 
ritiene di richiedere l'espressione del parere contabile in quanto il presente provvedimento non 
comporta riflessi diretti o indiretti nella situazione economico-finanziaria o sul patrimonio dell'Ente;

Dato atto che i pareri di cui all’art. 49 del Nuovo Testo Unico approvato con D.Lgs 18/8/2000 n.
267 e art.1 del succitato Regolamento del Decentramento sono:

◦ favorevole sulla regolarità tecnica; 

◦ favorevole sulla regolarità contabile;

Viste le disposizioni legislative sopra richiamate,
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PROPONE AL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

- di approvare, per le motivazioni espresse in narrativa e qui integralmente richiamate, l'istituzione 
del Tavolo Scuole della Circoscrizione 6;
- di dare atto che il presente provvedimento non comporta oneri di utenza;
- di dare atto che il presente provvedimento non rientra, per natura e contenuti, nelle disposizioni in
materia di Valutazione di Impatto Economico, come da allegata dichiarazione debitamente firmata
dal Direttore.
-  di  dichiarare,  attesa  l'urgenza,  il  presente  provvedimento  immediatamente  eseguibile,  ai  sensi
dell'art.  134,  quarto  comma,  del  Testo  Unico  delle  Leggi  sull'Ordinamento  degli  Enti  Locali,
approvato con D.Lgs 18 agosto 2000 n. 267 e s.m.i., per consentire al Tavolo di agire, fin da subito,
in modo istituzionale.

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri: BUSSO - SCIRETTI

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale:

PRESENTI 21
VOTANTI 14
FAVOREVOLI 13
CONTRARI 1 (CADDEO)
ASTENUTI  7  (MARTELLI  -  BARBIERI  -  BERAUDO  -  PANZARINO  -  MATAROZZO  -
CAMBAI - CANGELLI)

DELIBERA

- di approvare, per le motivazioni espresse in narrativa e qui integralmente richiamate, l'istituzione 
del Tavolo Scuole della Circoscrizione 6;
- di dare atto che il presente provvedimento non comporta oneri di utenza;
- di dare atto che il presente provvedimento non rientra, per natura e contenuti, nelle disposizioni in
materia di Valutazione di Impatto Economico, come da allegata dichiarazione debitamente firmata
dal Direttore.

Il  Consiglio di  Circoscrizione,  con distinta  votazione palese (PRESENTI 21 – VOTANTI 14 –
FAVOREVOLI  13  -  CONTRARI  1  -  ASTENUTI  7)  dichiara,  vista  l’urgenza,  il  presente
provvedimento immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, IV comma del Testo Unico delle
Leggi sull’Ordinamento degli Enti Locali approvato con D.Lgs 18 agosto 2000 n. 267.
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Si esprime parere favorevole sulla regolarità tecnica. 
IL DIRIGENTE

Umberto Magnoni

Si esprime parere favorevole sulla regolarità contabile.
LA DIRIGENTE FINANZIARIA

Patrizia Rossini
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1,  archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. mod._VIE_.pdf 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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